

JURNALIS

Peringatan Hari Ibu Ke-94 Meriah di Barru, Bupati Bersama Ketua TP PKK Semangati Peserta

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JURNALIS.ID

Dec 27, 2022 - 14:46



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, Mars semangati peringatan hari ibu ke- 94 tahun 2022 di gedung Islamic Center Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan. Selasa (27/12/2022).

Peringatan Hari Ibu ke 94 Tingkat Kabupaten Barru dengan tema

"Perempuan Berdaya, Indonesia Maju" bertujuan untuk mendorong perempuan agar terlibat dalam menyuarakan hak-haknya. Agar mendapatkan perlindungan dan mencapai kesetaraan.

Ketua TP PKK Kabupaten Barru Drg. Hj. Hasnah Syam, MARS melalui sambutannya menyampaikan harapan besar untuk para perjuangan kaum ibu.

"Pendidik pertama dari segala aspek adalah ibu, perempuan memberikan sumbangsi nyata untuk bangsa dan negara. Perempuan bisa menjadi motor penggerak bila diberikan kesempatan nyata,"Ungkap Hasnah Syam anggota DPR RI komisi IX.

Dalam sambutan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si mengawali sambutan, memberikan penghormatan buat pejabat-pejabat terhebat dari kaum hawa di lingkungan Pemkab Barru sebagai perayaan peringatan hari ibu ke 94 tingkat kabupaten Barru.



"Peringatan Hari Ibu merupakan bentuk penghargaan kita dan apresiasi kepada perjuangan perempuan Indonesia dari masa kemasa sejak kongres perempuan pertama di Tahun 1928 yang menjadi tongkat perjuangan Indonesia. Perempuan Indonesia sangat berperang dalam draf pembangunan Indonesia dari perspektif kesetaraan gender,"ungkap Suardi Saleh Bupati dua periode.

Bupati Suardi Saleh menitip Pesan untuk kaum ibu yang luar biasa di kabupaten Barru.

"Melalui peringatan hari Ibu ke-94 saya berharap bahwa perempuan-perempuan di generasi masa kini dalam segala aktifitasnya tidak pernah melupakan makna dari perjuangan dimasa yang lalu khususnya perempuan generasi milenial,"tambahnya.

Diketahui pada kegiatan membuat meriah dengan adanya beberapa lomba diantaranya lomba aba-aba, lomba pesan berantai, lomba joget balon, lomba rebut kursi, lomba masak nasi goreng.

(Hasyim)